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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 早 川 喬 俊 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う影響について 

 

 （１） 市内業者や地域経済に対する影響について 

 （２） 事業内容の縮小や変更及び中止となった事業について 

 （３） 未執行事業や中止となったイベントが本市にもたらす影響について 

 （４） 未執行事業の予算の取り扱いについて 

 （５） 交付金や補助金、助成金を支援している諸団体について 

 （６） 未執行の交付金や補助金、助成金の取り扱いについて 

 （７） 年度末に向けての課題と方針について 

 （８） 来年度の税収や地方交付税などの財政状況の見通しと今後の対応に

ついて 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 冨 田  潤 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 保育行政について 

 

 社会環境の変化が進み、子どもの数は減って、少子化が社会問題となってい

ますが、保育の重要性は高まってきています。豊川市においても、この変化に

対応していかなければいけません。 

 そこで豊川市の保育行政についてお伺いします。 

 

 （１） 保育所等の施設整備について 

    ① 入所申込状況について 

    ② 保育所整備の方向性について 

 （２） 保育環境の向上と保護者の負担軽減について 

    ① 保育環境の向上について 

    ② 保護者の負担軽減について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 土砂災害について 

 

 （１） 土砂災害危険個所の状況 

 （２） 周知の状況 

 （３） 現状の対応状況 

 （４） 森林の整備推進による減災 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市における顧問弁護士の役割について 

 

 （１） 豊川市行政における弁護士の活用について 

 （２） 本市の顧問弁護士契約について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 横 田 光 正 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 公契約に関わる入札制度改革について 

 

 （１） 今年度の入札制度改革について 

 （２） 入札制度に関わる法改正とそれに対する取組について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 第２期豊川市子ども・子育て支援事業計画について 

 

 （１） 計画策定の趣旨・策定までの経過について 

 （２） 第１期計画との相違点について 

 （３） 各事業について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 奥 澤 和 行 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 本市の空き家対策の考え方と方向性について 

 

 （１） 市内の空き家の状況について 

 （２） 空き家等対策計画に示した取り組み方針ごとの状況について 

 （３） 空き家対策事業を進める上での課題について 

 （４） 今後の取り組みについて 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 加 藤 典 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 赤塚山公園開園３０周年再生基本計画の整備と民間活力の導入について 

 

 （１） 赤塚山公園の現状について 

 （２） 再生基本計画について 

 （３） 開園３０周年に向けた取り組みについて 

 （４） 公募設置管理制度による民間活力導入について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 木 本 朗 善 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 新型コロナウイルス感染症から見えたごみ問題 

 

 （１） ごみの収集を取り巻くコロナ禍前とコロナ禍での課題 

 （２） コロナ禍におけるごみ収集職員について 

 （３） ごみステーションなどの環境対策について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 星 川 博 文 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 本市の公共図書館運営施策について 

 

 （１） 新型コロナウイルス感染症の対策状況について 

 （２） コロナ禍以前と比較した本市図書館の現状と課題 

 （３） 今後の課題と図書館基本計画の策定方針について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 太 田 直 人 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 本市における不妊治療費助成制度について 

 

 不妊治療については、「一般不妊治療」と「特定不妊治療」に大別され、

各々様々な治療方法があり、又、その治療費助成制度にも国の助成制度と地方

自治体の助成制度が、絡み合って決められており、複雑な制度となっているこ

とがわかりました。 

 一方で、不妊治療で人知れず悩んでいるご夫婦は意外と多いと実感していま

す。近隣市の助成制度の方が、本市より進んでいるという声も聞こえてきまし

た。 

 私は、９月議会の決算特別委員会において、本市の一般不妊治療費助成事業

について質疑させて頂き、本市の助成制度拡充に向けての意思を感じた次第で

す。 

 その直後のタイミングで、菅新総理は就任早々、「不妊治療に保険適用を行

う。」と明言され、その先行きに国民の関心が高まっていると思います。 

 このような状況を踏まえ、この不妊治療費助成制度に関して、国の拡充内容

の見通しに合わせて、本市の拡充内容の方向性について、伺います。 

 

 （１） 不妊治療の概要について 

 （２） 不妊治療費助成の実態について 

 （３） 不妊治療費助成事業の方向性について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 山 本 和 美 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 森林整備について 

 

 （１） 森林の現状について 

 （２） 山地災害の危険性について 

 （３） 森林環境譲与税の活用について 

 （４） 「森づくり条例」の策定について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１３ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 大 場 昌 克 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

 

１ 豊川市地域公共交通について 

 

 （１） コミュニティバスの運行実績について 

 （２） 移動ニーズ等の把握について 

 （３） デマンド型交通の実証実験について 

 （４） 路線の見直し等について 

 

２ 松原用水の現状について 

 

 （１） 松原用水の管理現状について 

 （２） 施設管理の実施状況について 

 （３） 要望について 

 

 



14 

令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１４ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 遠 山  剛 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 本市における防災・減災に向けての人材育成について 

 

 （１） 防災リーダーについて 

 （２） 防災ボランティアコーディネーターについて 

 （３） 防災士について 

 （４） ネットワーク化について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１５ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市における人権問題に対する取り組みについて 

 

 （１） 北朝鮮による拉致問題に対する取り組みについて 

 （２） 男女共同参画に対する取り組みについて 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１６ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 神 谷 謙太郎 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 学校を欠席する児童生徒の傾向と対策について 

 

 （１） 欠席する児童生徒の状況と対応について 

 （２） 新型コロナウイルス禍でのインフルエンザへの対応について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１７ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 今 泉 淳 乙 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 地元企業の育成と発展に貢献する入札制度について 

 

 （１） 本市における入札制度と実施状況について 

 （２） 工事の入札状況について 

 （３） 中小事業者の受注機会確保に貢献する入札制度について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１８ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 中 村 浩 之 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市防災ドローン航空隊について 

 

 （１） 取組の経緯について 

 （２） 実績及び成果について 

 （３） 今後の方向性について 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１９－① 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ コロナ禍での市民の命とくらしを守る、緊急支援施策の実施について 

 

 新型コロナ感染症の第３波と言われています。感染拡大を抑え医療崩壊を阻

止するために、ＰＣＲ検査を面で行い、症状のない感染者を見つけ出し、保

護、追跡を行うことが必要です。検査拡大とともに医療機関に減収補填を含む

財政支援が早急に求められています。また年末に向け、市民のくらしと営業・

雇用を守ることが必要です。消費税の減税を求める声が広がっています。市が

国にこれらの財源を求めることとともに、約７０億円の財政調整基金を活用

し、早急に市独自での実施を求めます。以下伺います。 

 

 （１） ＰＣＲ検査の拡大の実施について 

    ① 新型コロナ感染症の感染状況と拡大防止策の市の考え・県下のク

ラスター発生件数と場所。市内の状況 

    ② 感染震源地や感染集中地域を面で検査を行うこと、医療、介護職

場などでの社会的検査を、国の責任で行うことを、市が国に求める

とともに、独自で行う考え 

    ③ 介護職場の社会的検査の実施を、東三河広域連合に提案する考

え。独自で実施した場合の予算額 

 （２） 医療機関の実状把握と支援策について 

    ① 国の支援の状況と市内医療機関の経営状況 

    ② 国へ財源を求めるとともに市の独自の支援について 

（３） コロナ禍の市民の状況と緊急の年越し支援策の実施について 

    ① 生活保護の申請状況。緊急小口資金、総合支援資金（コロナ特

例）、住居確保給付金、持続化給付金、家賃支援給付金の内容と実

績。これらの期限の延長、再給付を国に求める考え。 

    ② 年末に向け市民への相談窓口の開設、緊急支援策が必要ではない

か。お考えを伺う。 

（４） ひとり親家庭への独自の緊急給付金の実施について 

    ① 市が把握するひとり親家庭の状況、世帯数。実施の考え 

（５） 水道基本料金の減免の実施について 

（６） 消費税の減税を国に求めることについて 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１９－② 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 

 新型コロナウイルスワクチン接種関連法が衆院を通過。現在開発中のワクチ

ンは専門家からも「有効性は高いが安全性はまだ担保できていない」といわれ

ており、市民の方からも心配の声が寄せられています。国内での検証は必須で

あり、承認後の接種については、十分な情報に基づき自己決定出来るようにす

べきです。以下伺います。 

 

 （１） 新型コロナワクチンの接種について、現在の市の認識を伺う。 

     また、国に対して、新型コロナワクチンの国内検証と国民への徹底

した情報開示と提供、接種の過剰な勧奨はしないこと。非接種者への

行動規制は行わないことなど、市として国に求めるお考えを伺う。 

 

３ 日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求めることについて 

 

 ２０２１年１月２２日、核兵器禁止条約の発効が確実となりました。しかし

日本政府は批准しないとしています。原水爆禁止日本協議会（日本原水協）が

呼びかける「唯一の戦争被害国 日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求

める署名」が始まっています。以下伺います。 

 

 （１） 核兵器禁止条約の発効についての市長のお考えを伺います。 

     核兵器廃絶を謳った平和都市宣言を持つ、豊川市長が同上の署名を

することを求めます。 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）２０ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 加配保育の充実について 

 

 （１） 豊川市内の加配保育の現状について 

 （２） 指定園だけでなく、全園を対象とし、必要な園に保育士を加配でき

るようにするお考えについて 

 

２ 介護の充実について 

 

 （１） コロナ禍の介護事業所の経営状況について、国に介護報酬の大幅増

額を求めるお考えについて 

 （２） 介護保険料の滞納差し押え状況と、第８期事業計画の介護保険料の

負担軽減にむけ、国負担分の増額を求めると共に、他市町村と協力し

て、東三河広域連合に介護保険料軽減分の負担金の増額を行う考えに

ついて 

 （３） 介護認定の障害者控除の申請書の送付状況と、認定書送付のお考え

について 

 

３ 国民健康保険の充実と７５歳以上の医療費窓口負担２割化問題について 

 

 （１） 新型コロナ禍の対応 

    ① 資格証明書を短期保険証にかえた実績と、資格証明書を発行しな

いお考えについて 

    ② 傷病手当を個人事業主にも支給するお考えについて 

    ③ 減免申請の状況と周知について 

 （２） 来年度の国保運営方針見直しにあたり、国保料水準の統一をしない

ことを求めると共に、一般会計のくり入れを増やし、国保料を引き下

げるお考えについて 

 （３） ７５歳以上の医療費窓口負担２割化をやめるよう国に意見を述べる

お考えについて 
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令和２年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）２１ 

通 告 
月 日 

１１・２６ 

通 告 者 名 野 本 逸 郎 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 将来を見据えた財政運営について 

 

 （１） これまでの財政運営について 

 （２） 投資的経費と財源のバランスについて 

 （３） 長期的視点での財政運営上の戦略について 

 

 
 


